
 

                          
 

Alla cortese attenzione  
Assessori Montagono e Barbiani 
 
p.c. 
Presidente del Consiglio Comunale 
Sindaco 
Segretario Generale 

 
Alpignano, 30 marzo 2023 

 
OGGETTO:  INTERROGAZIONE CON RISPOSTA VERBALE AL PROSSIMO CONSIGLIO COMUNALE 

 SPOSORIZZAZIONE ROTONDE 

 
PREMESSO CHE 

con Deliberazione della giunta Comunale n° 118 del 11/08/2021 venivano definite le linee di indirizzo finalizzate alla 
selezione di sponsor a cui assegnare la realizzazione e manutenzione del verde delle rotatorie stradali situate nel 
territorio comunale; 
in detta delibera venivano individuate  le rotatorie per il progetto di sponsorizzazione e tra queste: 

• n° 2 Rotatoria via Garibaldi incrocio S.P. per Rivoli; 
• n° 3 Rotatoria via Mazzini incrocio piazza S.P. Per Rivoli; 
• n° 4 Rotatoria via Mazzini incrocio piazza 8 Marzo; 

 
CONSIDERATO CHE 

come definito nella stessa delibera le rotatorie poste all'ingresso dei centri abitati rappresentano una sorta di “biglietto 
da visita” per la città da cui la necessità di valorizzarle 
 

VISTO CHE 
attualmente le rotonde elencate in precedenza non hanno ancora beneficiato di questa valorizzazione mediante 
sponsorizzazione 
 
i sottoscritti consiglieri comunali Andrea Oliva e Sandro Albrile 
 

INTERROGANO GLI ASSESSORI MONTAGONO E BARBIANI 
1. per conoscere a che stato dell'arte si trova il progetto di sponsorizzazione di tali rotonde 
2. quali futuri passi verranno fatti ed in quali tempi per giungere alla loro valorizzazione. 

 
 
 
  

Firmato digitalmente 
I consiglieri comunali 

Andrea Oliva 
Sandro Albrile 



 

                          
 

Alla cortese attenzione  
Assessore Barbiani 
 
p.c. 
Presidente del Consiglio Comunale 
Segretario Generale 
Assessore competente 

 
Alpignano, 30 marzo 2023 

 
OGGETTO:  INTERROGAZIONE CON RISPOSTA VERBALE AL PROSSIMO CONSIGLIO COMUNALE 

 AREA SGAMBAMENTO CANI 

 
PREMESSO CHE 

sono poche le aree di sgambamento cani presenti in città; 
l'assessore al bilancio Vittorio Granisso ha riferito in più occasioni che è intenzione di questa amministrazione realizzare 
nuove aree di sgambamento e nello specifico la realizzazione di un'area nuova per ogni anno 
 

CONSIDERATO CHE 
questa intenzione è stata ribadita durante la riunione della Commissione Consiliare 2 ove lo stesso Assessore ha 
affermato che è stata inserita nel bilancio preventivo del 2023 la somma di € 15.000,00 per la prima area di 
sgambamento; 
 
  
i sottoscritti consiglieri comunali Andrea Oliva e Sandro Albrile 
 

INTERROGANO L’ASSESSORE BARBIANI 
1. per conoscere su quale area sarà realizzata questa area di sgambamento per i cani; 
2. se è stato redatto un programma per l'individuazione e la realizzazione delle aree dei prossimi anni 
3. se si, quali saranno tali future aree. 

 
 
 
  

Firmato digitalmente 
I consiglieri comunali 

Andrea Oliva 
Sandro Albrile 



 

                          
 

Alla cortese attenzione 
Assessori Peraccio e Barbiani 
 
 
p.c. 
Presidente del Consiglio Comunale 
Segretario Generale 
Assessore competente 

 
Alpignano, 30 marzo 2023 

 
OGGETTO:  INTERROGAZIONE CON RISPOSTA VERBALE AL PROSSIMO CONSIGLIO COMUNALE 

 CHIUSURA  BIBLIOTECA 

 
PREMESSO CHE 

la biblioteca comunale di Alpignano è un importante riferimento per gli innumerevoli servizi che offre ai cittadini 
 

CONSIDERATO CHE 
a partire dal 10 febbraio 2023 la biblioteca comunale è chiusa per lavori nei locali; 
l'offerta dei servizi, pur con notevole impegno e con il trasferimento parziale al Movicentro, è comunque limitata; 
 

VISTO CHE 
alla data attuale del corrente mese di aprile 2023 perdura la chiusura della sede originaria della biblioteca 
 
i sottoscritti consiglieri comunali Andrea Oliva e Sandro Albrile 
 

INTERROGANO GLI ASSESSORI PERACCIO E BARBIANI 
1. per conoscere quali siano le cause di tale chiusura; 
2. quali interventi si rendono necessari per la riapertura della biblioteca ed indicativamente i loro costi; 
3. entro quale data avverrà la riapertura 

 
 
 
  

Firmato digitalmente 
I consiglieri comunali 

Andrea Oliva 
Sandro Albrile 



 

                          
 

Alla cortese attenzione 
Assessore Barbiani 
 
 
p.c. 
Sindaco 
Presidente del Consiglio Comunale 
Segretario Generale 

 
Alpignano, 30 marzo 2023 

 
OGGETTO:  INTERROGAZIONE CON RISPOSTA VERBALE AL PROSSIMO CONSIGLIO COMUNALE 

 CIMITERO ALPIGNANO 

PREMESSO CHE 
nel DUP approvato nello scorso Consiglio Comunale del 13/03/2023 negli obiettivi strategici dell'Amministrazione 
Comunale è stato inserito l'ampliamento del cimitero comunale attraverso forme di partenariato pubblico-privato o 
altre tipologie 

 
i sottoscritti consiglieri comunali Andrea Oliva e Sandro Albrile 
 

INTERROGANO L’ASSESSORE BARBIANI 
1. per sapere alla data attuale quale sia la disponibilità di loculi, di spazi per edicole di famiglia e per inumazioni 

in terra ancora liberi; 
2. quando verrà tradotto in termini concreti l'obiettivo strategico dell'ampliamento del cimitero; 
3. quali siano le forme di partenariato pubblico-privato alle quali si fa riferimento nel DUP 

 
 
  

Firmato digitalmente 
I consiglieri comunali 

Andrea Oliva 
Sandro Albrile 



 

                          
 

Alla cortese attenzione 
Assessore Barbiani 
 
p.c. 
Sindaco 
Presidente del Consiglio Comunale 
Segretario Generale 
 

 
Alpignano, 30 marzo 2023 

 
OGGETTO:  INTERROGAZIONE CON RISPOSTA VERBALE AL PROSSIMO CONSIGLIO COMUNALE 

 DISSUASORI VIA PIETRE 

 
PREMESSO CHE 

via Nestore Delù è a circolazione a senso unico da via Pietre verso la stazione; 
al fondo di via Pietre vi è un parcheggio non a pagamento di recente collegato tramite il prolungamento della banchina 
alla stazione; 
la via Pietre presenta una larghezza limitata, ed in prossimità di un incrocio, una lieve curva che limita la visibilità 
  

CONSIDERATO CHE 
detto parcheggio è raggiungibile solamente da via Pietre con conseguente incremento del traffico veicolare sulla via; 
alcuni cittadini riferiscono del comportamento non conforme ai limiti di velocità di alcuni automobilisti; 
  
i sottoscritti consiglieri comunali Andrea Oliva e Sandro Albrile 
 

INTERROGANO L’ASSESSORE BARBIANI 
1. per conoscere se è intenzione di questa amministrazione prendere dei provvedimenti, quali ad esempio la posa 

di alcuni dissuasori, per evitare il ripetersi del comportamento scorretto di alcuni automobilisti 
2. se si entro quali tempi 

 
 
  

Firmato digitalmente 
I consiglieri comunali 

Andrea Oliva 
Sandro Albrile 



 

                          
 
Alla cortese attenzione 
Assessore Peraccio  
 
p.c. 
Sindaco 
Presidente del Consiglio Comunale 
Segretario Generale 

 
Alpignano, 30 marzo 2023 

 
OGGETTO:  INTERROGAZIONE CON RISPOSTA VERBALE AL PROSSIMO CONSIGLIO COMUNALE 

 FERMATA SCUOLABUS VIA COLLEGNO 114 

PREMESSO CHE 
il gruppo Obiettivo Alpignano ha presentato al consiglio Comunale del 28/04/2022 una interrogazione in merito ad una 
problematica legata all'attraversamento della via Collegno per il raggiungimento della fermata del Bus 
  

CONSIDERATO CHE 
l'assessore Rosanna Peraccio rispose che l'amministrazione avrebbe richiesto all'ufficio di competenza del Comune di 
Rivoli (essendo il semaforo sul territorio del comune di Rivoli) di aumentare il tempo di durata del semaforo per 
l'attraversamento pedonale che aveva cronometrato in circa 12 secondi dal verde all'arancione; 
l'assessore Pierpaolo Barbiani rispose per la parte di sua competenza che l'idea della rotonda a quell'incrocio è un'idea 
interessante e avrebbe contattato il comune di Rivoli per andare insieme in Città Metropolitana per far inserire nei 
programmi anche la realizzazione di quella rotonda 
 

VISTO CHE 
la durata del semaforo verde per l'attraversamento alla data attuale del corrente mese di aprile 2023 non è stata 
modificata; 
 
i sottoscritti consiglieri comunali Andrea Oliva e Sandro Albrile 
 

INTERROGANO L’ASSESSORE PERACCIO 
1. per sapere se e quando è stata fatta la richiesta all'ufficio di competenza di Rivoli per il prolungamento della 

durata del semaforo per l'attraversamento pedonale; 
2. se e quando sono stati presi contatti con l'amministrazione di Rivoli per discutere dell'eventuale rotonda e di 

proporla congiuntamente a Città Metropolitana 
 
 
  

Firmato digitalmente 
I consiglieri comunali 

Andrea Oliva 
Sandro Albrile 



 

                          
 

Sindaco del Comune di Alpignano 
 
Presidente del Consiglio Comunale 
Comune di Alpignano 
 
p.c. 
Segretario Generale 
Assessore competente 

 
Alpignano, 30 marzo 2023 

 
OGGETTO:  INTERROGAZIONE CON RISPOSTA VERBALE AL PROSSIMO CONSIGLIO COMUNALE 

 COSTI OPERA SCULTOREA “COLEI CHE PORTA AMORE” 

CONSIDERATO CHE 
in data 25/11/2022 nella serie di eventi legati alla giornata internazionale per l'eliminazione della violenza contro le 
donne è stata scoperta,  in piazza 8 Marzo, l'opera scultorea “Colei che porta amore” 
 
i sottoscritti consiglieri comunali Andrea Oliva e Sandro Albrile 
 

INTERROGANO IL SINDACO E LA GIUNTA 
per sapere quali sono stati i costi complessivi comprendenti anche le opere necessarie per la sua messa in loco  di tale 
opera 
 
 
  

Firmato digitalmente 
I consiglieri comunali 

Andrea Oliva 
Sandro Albrile 



                          

Assessore Barbiani

p.c.
Presidente del Consiglio Comunale
Sindaco
Segretario Generale

Alpignano, 30 marzo 2023

OGGETTO: INTERROGAZIONE CON RISPOSTA VERBALE AL PROSSIMO CONSIGLIO COMUNALE

PISCINA COMUNALE DI ALPIGNANO

PREMESSO CHE

con interrogazione presentata dal gruppo Obiettivo Alpignano al Consiglio Comunale del 27/09/2022 si chiedeva, in
merito alla piscina comunale, quale era lo stato di conservazione dell'impianto natatorio e se erano necessari lavori di
manutenzione straordinaria

CONSIDERATO CHE

al quesito rispondeva l'assessore Pierpaolo Barbiani dicendo che visivamente lo stato di conservazione risulta buono
al di là del disordine ma non è stato possibile vedere lo stato delle macchine, del tetto, ecc. e che per vedere lo stato
effettivo bisogna fare una perizia dando un incarico, che comunque vada è in fase di assegnazione, perchè ci vuole
tale perizia che possa dare una quantificazione alla struttura

i sottoscritti consiglieri comunali Andrea Oliva e Sandro Albrile

INTERROGANO L'ASSESSORE BARBIANI

1. per sapere se è stato affidato l'incarico ad un professionista per la redazione della perizia paventata;
2. se si  quali  sono le conclusioni  di  detta perizia,  le  opere principali  da eseguire  per il  ripristino funzionale

dell'impianto e l'ammontare dei costi;
3. se no, per quali motivi non è stato affidato l'incarico e se è intenzione e quando di procedere con detto

incarico per la redazione della perizia

 
Firmato digitalmente
I consiglieri comunali 

Andrea Oliva
Sandro Albrile



 

                          
 

Assessore Barbiani 
 
p.c. 
Sindaco 
Presidente del Consiglio Comunale 
Segretario Generale 
Assessore competente 

 
Alpignano, 30 marzo 2023 

 
OGGETTO:  INTERROGAZIONE CON RISPOSTA VERBALE AL PROSSIMO CONSIGLIO COMUNALE 

 RETI PROTEZIONE PONTE NUOVO 

 
PREMESSO CHE 

con il lotto N° 3 dei lavori di manutenzione straordinaria del Ponte Nuovo saranno messi in opera da Città Metropolitana 
dei sistemi di protezione anticaduta per evitare il ripetersi di casi di suicidio; 
il progetto di detti sistemi di protezione deve essere prima approvato dalla Soprintendenza Archeologia, belle arti e 
paesaggio per la città metropolitana di Torino; 

 
CONSIDERATO CHE 

da un articolo del quotidiano La Stampa del 21 marzo 2023 nella cronaca della città di Torino, in merito ad un analogo 
problema  relativo alle balaustre del Lungo Po Cadorna e Diaz, viene fatto un riferimento: “un precedente: quello al 
Ponte Nuovo di Alpignano, da pochi mesi riaperto alla circolazione, dove la soprintendenza ha recentemente approvato 
un progetto di protezione attraverso barriere per evitare il ripetersi di casi di suicidio” . 
 
i sottoscritti consiglieri comunali Andrea Oliva e Sandro Albrile 
 

INTERROGANO L’ASSESSORE BARBIANI 
1. per conoscere se l'amministrazione sia a conoscenza di questo progetto approvato; 
2. se si chiediamo che venga brevemente illustrato il progetto in Consiglio comunale in risposta a codesta 

interrogazione in seduta stante, anche con la proiezione di immagini e quant'altro necessario affinché ne siano 
resi informati  i consiglieri ed i cittadini; 

3. quali sono i costi di tali sistemi di protezione 
4. quali sono i tempi entro i quali verranno istallati. 

 
 
 
 
  

Firmato digitalmente 
I consiglieri comunali 

Andrea Oliva 
Sandro Albrile 



 

                          
 

Assessore Barbiani 
 

 
p.c. 
Presidente del Consiglio Comunale 
Segretario Generale 
Sindaco 

 
Alpignano, 30 marzo 2023 

 
OGGETTO:  INTERROGAZIONE CON RISPOSTA VERBALE AL PROSSIMO CONSIGLIO COMUNALE 

 RISTRUTTURAZIONE FUNZIONALE SALA CONSIGLIO COMUNALE 

 
PREMESSO CHE 

con interrogazione presentata dal nostro gruppo Obiettivo Alpignano al Consiglio Comunale del 26/07/2022 si 
chiedevano informazioni in merito ai lavori di ristrutturazione della sala consiliare e nello specifico la data in cui sarà 
possibile utilizzare tale sala per le sedute consiliari 
 

CONSIDERATO CHE 
a tale interrogazione rispondeva l'Assessore Pierpaolo Barbiani affermando che la data in cui sarà possibile utilizzare la 
sala, considerate le difficoltà di reperimento dei materiali,  è intorno ad ottobre 2022 
 

VISTO CHE 
il consiglio comunale, alla data attuale del corrente mese di aprile 2023, si sta svolgendo ancora presso il salone dell'ex 
l'Opificio Cruto 
 
i sottoscritti consiglieri comunali Andrea Oliva e Sandro Albrile 
 

INTERROGANO L’ASSESSORE BARBIANI 
1. per conoscere quali problematiche abbiano impedito a tutt'oggi il rispetto della previsione di apertura alla data 

del mese di ottobre 2022; 
2. quali opere, a grandi linee, manchino ancora per la messa in funzione della sala; 
3. l'indicazione della nuova data a partire dalla quale si potrà svolgere il Consiglio Comunale 

 
 
 
 
  

Firmato digitalmente 
I consiglieri comunali 

Andrea Oliva 
Sandro Albrile 



 

                          
 

Assessore Barbiani 
 
p.c. 
Presidente del Consiglio Comunale 
Sindaco 
Segretario Generale 

 
Alpignano, 30 marzo 2023 

 
OGGETTO:  INTERROGAZIONE CON RISPOSTA VERBALE AL PROSSIMO CONSIGLIO COMUNALE 

 CRONOPROGRAMMA LAVORI TERZO LOTTO PONTE NUOVO 

PREMESSO CHE 
il proseguimento dei lavori di manutenzione straordinaria del Ponte Nuovo prevede un ulteriore lotto riferito al 
completamento dei lavori strutturali oltre che all'installazione di sistemi di protezione; 

 
CONSIDERATO CHE 

sono passati diversi mesi dalla fine dei lavori del precedente lotto dei lavori e dalla conseguente riapertura del ponte 
 

VISTO CHE 
la struttura di sostegno dell'impalcato del ponte presenta ancora evidenti segni di degrado del calcestruzzo e delle 
armature in acciaio non più protette e non più collaboranti con il calcestruzzo facendo venire meno le ipotesi progettuali 
e minando la capacità del ponte stesso 
 
i sottoscritti consiglieri comunali Andrea Oliva e Sandro Albrile 
 

INTERROGANO L’ASSESSORE BARBIANI 
1. per conoscere se l'amministrazione sia a conoscenza dei tempi di realizzazione di questo importante lotto di 

lavori stabiliti da Città Metropolitana; 
2. se si, quali sono queste tempistiche: inizio dei lavori e data presunta della fine; 
3. se queste lavorazioni implicheranno la chiusura, anche solo parziale e/o a breve termine, del ponte 

 
  

Firmato digitalmente 
I consiglieri comunali 

Andrea Oliva 
Sandro Albrile 



 

                          
 

Sindaco del Comune di Alpignano 
 
Presidente del Consiglio Comunale 
Comune di Alpignano 
 
p.c. 
Segretario Generale 
Assessore competente 

 
Alpignano, 30 marzo 2023 

 
OGGETTO:  INTERROGAZIONE CON RISPOSTA VERBALE AL PROSSIMO CONSIGLIO COMUNALE 

 TRASFERIMENTO SERVIZI ASL TO3 AL MOVICENTRO 

PREMESSO CHE 
si tralascia tutta la trafila di scelte politiche e provvedimenti della precedente amministrazione e di quella attuale in 
merito al trasferimento dei servizi ASL TO3 dalla sede di via Philips al Movicentro, nonché le date di previsione apertura 
non rispettate 
 

CONSIDERATO CHE 
finalmente l'ASL TO3 ha trasferito parte dei propri servizi al Movicentro ad inizio di gennaio 2023 
 

VISTO CHE 
risulta che la nuova sede non è ancora pienamente operativa in quanto alcuni servizi sono rimasti nella vecchia sede 
 
i sottoscritti consiglieri comunali Andrea Oliva e Sandro Albrile 
 

INTERROGANO IL SINDACO E LA GIUNTA 
1. per sapere alla data attuale quali servizi dell'ASL TO3 siano operativi nella sede del Movicentro; 
2. quali servizi non sono ancora operativi e per quale motivo; 
3. quali sono le tempistiche per raggiungere la piena operatività della nuova sede con tutti i servizi ASL TO3 

 
 
  

Firmato digitalmente 
I consiglieri comunali 

Andrea Oliva 
Sandro Albrile 



 

                          
 

Alla cortese attenzione 
Assessore Vittorio Granisso 
 
p.c. 
Sindaco del Comune di Alpignano 
 
Presidente del Consiglio Comunale 
Comune di Alpignano 
 
Segretario Generale 

 
Alpignano, 30 marzo 2023 

 
OGGETTO:  INTERROGAZIONE CON RISPOSTA VERBALE AL PROSSIMO CONSIGLIO COMUNALE 

 BILANCIO PALAZZETTO DELLO SPORT 

 
 

CONSIDERATO CHE 
negli anni 2021 e 2022 la struttura del palazzetto dello sport è stata utilizzata per alcune attività, 
 
 
i sottoscritti consiglieri comunali Andrea Oliva e Sandro Albrile 
 

INTERROGANO L’ASSESSORE VITTORIO GRANISSO PER CONOSCERE 
1. il bilancio economico della struttura, con il dettaglio delle entrate e delle uscite per gli anni 2021 e 2022 
2. l’elenco dei soggetti che hanno utilizzato il palazzetto nel suddetto periodo 
3. quali tariffe sono state applicate e a quando risale l’ultima delibera di aggiornamento delle tariffe 

 
 
 
  

Firmato digitalmente 
I consiglieri comunali 

Andrea Oliva 
Sandro Albrile 



 

                          
 

Alla cortese attenzione 
Assessore Barbiani 
 
p.c. 
Sindaco del Comune di Alpignano 
 
Presidente del Consiglio Comunale 
Comune di Alpignano 
 
Segretario Generale 

 
Alpignano, 30 marzo 2023 

 
OGGETTO:  INTERROGAZIONE CON RISPOSTA VERBALE AL PROSSIMO CONSIGLIO COMUNALE 

 STATO DI FATTO DEL PARTENARIATO PUBBLICO PRIVATO PER GESTIONE BOCCIODROMO 

 
 

CONSIDERATO CHE 
La precedente amministrazione ha investito ingenti risorse nella struttura del bocciodromo di Alpignano, ed in 
particolare per la bonifica dell’amianto e la fornitura e installazione di una nuova centrale termica 
 

CONSIDERATO CHE 
Alla nostra precedente interrogazione sulla possibile gestione della struttura per l’attività del gioco delle bocce ci è stato 
risposto che era in corso un progetto di partenariato pubblico privato 
 

CONSIDERATO CHE 
Ad oggi la struttura versa in stato di completo abbandono 
 
 
i sottoscritti consiglieri comunali Andrea Oliva e Sandro Albrile 
 

INTERROGANO L’ASSESSORE BARBIANI PER CONOSCERE 
1. Lo stato di fatto del progetto di partenariato pubblico privato 
2. Quali associazioni e privati sono stati contattati e quale è stata la loro risposta e la loro partecipazione 
3. In cosa consiste il progetto e quando verranno avviate le attività (compreso il gioco delle bocce) in tale struttura 

 
 
  

Firmato digitalmente 
I consiglieri comunali 

Andrea Oliva 
Sandro Albrile 



 

                          
 

Alla cortese attenzione 
Assessore Barbiani 
 
p.c. 
Sindaco  
Presidente del Consiglio Comunale 
Segretario Generale 

 
Alpignano, 30 marzo 2023 

 
OGGETTO:  INTERROGAZIONE CON RISPOSTA VERBALE AL PROSSIMO CONSIGLIO COMUNALE 

 RIPRISTINO DEFINITIVO MANTO STRADALE VIE INTERESSATE DALLA POSA TUBAZIONI DEL 

TELERISCALDAMENTO 

CONSIDERATO CHE 
Il manto stradale delle vie interessate dalla posa delle tubazioni del teleriscaldamento è stato ripristinato in modo 
provvisorio e  presenta pericolosi raccordi e avvallamenti  

CONSIDERATO CHE 
Alla nostra precedente interrogazione è stato risposto che il ripristino definitivo sarebbe stato realizzato nella primavera 
del 2023 

CONSIDERATO CHE 
L’approvazione della convenzione con la società Edison, comprendente anche le modalità di ripristino del manto 
stradale, avvenuta a posteriori rispetto all’esecuzione lavori, prevede il versamento di una cauzione o la presentazione 
di una fidejussione a garanzia corretto ripristino del manto stradale 

 
CONSIDERATO CHE 

In una precedente nostra interrogazione ci è stato risposto che tale fidejussione assicurativa era già stata presentata 
dalla società Edison  

CONSIDERATO CHE 
Da un nostro accesso agli atti a tale documentazione si evidenzia che la copertura assicurativa presentata è una semplice  
assicurazione di responsabilità civile, obbligatoria per legge, e non è una copertura fidejussoria a garanzia del corretto 
ripristino del manto stradale 
 
i sottoscritti consiglieri comunali Andrea Oliva e Sandro Albrile 
 

INTERROGANO L’ASSESSORE BARBIANI PER CONOSCERE 
1. La data in cui verrà ripristinato in modo definitivo il manto stradale  
2. Se, a seguito dell’approvazione in consiglio della convenzione, il Comune di Alpignano ha richiesto e ottenuto 

dalla società Edison la cauzione o fidejussione a garanzia del corretto ripristino del manto stradale 
 
 

Firmato digitalmente 
I consiglieri comunali 

Andrea Oliva 
Sandro Albrile 



 

                          
 

Alla cortese attenzione 
Assessore GRANISSO 
 
p.c. 
Sindaco  
Presidente del Consiglio Comunale 
Segretario Generale 

 
Alpignano, 30 marzo 2023 

 
OGGETTO:  INTERROGAZIONE CON RISPOSTA VERBALE AL PROSSIMO CONSIGLIO COMUNALE 

 ONERI DI URBANIZZAZIONE COOP ED EDISON 

 
CONSIDERATO CHE 

Il tratto di via Venaria è interessato da due interventi urbanistici realizzati dalle società COOP e EDISON 
 
i sottoscritti consiglieri comunali Andrea Oliva e Sandro Albrile 
 

INTERROGANO L’ASSESSORE GRANISSO PER CONOSCERE 
1. A quanto ammontano gli oneri di urbanizzazione dei suddetti interventi 
2. Quanta parte degli oneri è dedicata ad attività a scomputo e per quali attività sul territorio 
 
 

 
Firmato digitalmente 
I consiglieri comunali 

Andrea Oliva 
Sandro Albrile 



 

                          
 

Alla cortese attenzione 
SINDACO 
 
p.c. 
Presidente del Consiglio Comunale 
Segretario Generale 

 
Alpignano, 30 marzo 2023 

 
OGGETTO:  INTERROGAZIONE CON RISPOSTA VERBALE AL PROSSIMO CONSIGLIO COMUNALE 

 SOCIETA’ ACQUE POTABILI ALPIGNANO 

 
CONSIDERATO CHE 

In una precedente nostra interrogazione, in relazione alla Società Acqua Potabili di Alpignano, il Sindaco ha risposto che 
era intenzione dell’attuale amministrazione trasformare la società SAP in una società multiservizi a favore delle attività 
di manutenzione del patrimonio comunale  
 
i sottoscritti consiglieri comunali Andrea Oliva e Sandro Albrile 
 

INTERROGANO IL SINDACO  
per conoscere quali siano state fino ad oggi a quali saranno in futuro le attività rivolte alla trasformazione della Società 
SAP in una società multiservizi, come dichiarato dal Sindaco. 

 
 

Firmato digitalmente 
I consiglieri comunali 

Andrea Oliva 
Sandro Albrile 



 

                          
 

Alla cortese attenzione 
SINDACO 
 
p.c. 
Presidente del Consiglio Comunale 
Segretario Generale 

 
Alpignano, 30 marzo 2023 

 
OGGETTO:  INTERROGAZIONE CON RISPOSTA VERBALE AL PROSSIMO CONSIGLIO COMUNALE 

 AMMODERNAMENTO IMPIANTI ILLUMINAZIONE STRADALE 

 
CONSIDERATO CHE 

Molti comuni limitrofi hanno intrapreso attività per l’ammodernamento dell’illuminazione pubblica provvedendo alla 
sostituzione deli vecchi impianti energivori con nuovi impianti a basso consumo energetico 
 
i sottoscritti consiglieri comunali Andrea Oliva e Sandro Albrile 
 

INTERROGANO L’ASSESSORE BARBIANI  
per conoscere quali attività siano state intraprese per l’ammodernamento dell’illuminazione pubblica volto alla 
riduzione dei consumi e alla conseguente riduzione delle emissioni di anidride carbonica nell’ambiente. 

 
 

Firmato digitalmente 
I consiglieri comunali 

Andrea Oliva 
Sandro Albrile 



 

                          
 

Alla cortese attenzione 
Assessore Granisso 
 
p.c. 
Sindaco 
Presidente del Consiglio Comunale 
Segretario Generale 

 
Alpignano, 30 marzo 2023 

 
OGGETTO:  INTERROGAZIONE CON RISPOSTA VERBALE AL PROSSIMO CONSIGLIO COMUNALE 

 DIPENDENTI COMUNE DI ALPIGNANO 

 
 
i sottoscritti consiglieri comunali Andrea Oliva e Sandro Albrile 
 

INTERROGANO L’ASSESSORE GRANISSO PER CONOSCERE  
1. Il numero dei dipendenti presso il comune di Alpignano al momento dell’insediamento dell’attuale 

amministrazione 
2. Il numero attuale dei dipendenti 
3. Quanti dipendenti lasceranno l’ente entro fine 2023 per pensionamento o per già dichiarate dimissioni. 
 

 
Firmato digitalmente 
I consiglieri comunali 

Andrea Oliva 
Sandro Albrile 


